



# LABOR DEL CONGRESO HA PERMITIDO CORREGIR EL RUMBO DE TAMAULIPAS: AMÉRICO

Posted on diciembre 16, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

- Reconoce gobernador trabajo de la 66 Legislatura; también entregó Becas Avanza a estudiantes de educación básica

Diciembre 16 de 2024

Ciudad Victoria, Tamaulipas. - El gobernador Américo Villarreal Anaya reconoció el trabajo realizado por la 66 Legislatura del Congreso del Estado, que ha permitido corregir el rumbo del estado en favor de la justicia social y de una economía moral que brinda atención a los más necesitados.

“Aprecio mucho la convergencia que hemos logrado con la determinación tomada en el Poder Legislativo, por el respaldo que han otorgado para corregir el rumbo del estado y para cambiar unidos en pos de un futuro mejor, de derechos iguales para todas y todos, de justicia social y de una economía moral que procura una prosperidad compartida, que brinde atención preferente a los más necesitados, al tiempo que fortalece las capacidades productivas que hoy tiene Tamaulipas”, expresó.

Al presidir la ceremonia cívica de honores en el Congreso del Estado, el gobernador también entregó de manera

simbólica las Becas Avanza por las Niñas, los Niños, Adolescentes y Jóvenes de Tamaulipas, que en todo el estado benefician a un total de 28,883 alumnos y alumnas de primaria y secundaria por un monto de 72 millones 207 mil 500 pesos.

En su mensaje, el mandatario estatal destacó que la entrega de estas becas representa hoy una enorme diferencia a los años del neoliberalismo, en los que no solo se abandonó la educación pública, sino que se dismanteló toda la estructura de apoyos para un desarrollo social justo y equitativo.

“Además, se desvió sistemáticamente el destino de los recursos necesarios para garantizar derechos, los cuales hoy están protegidos y determinados por mandato constitucional”, dijo.

Ante diputadas y diputados, el mandatario tamaulipeco consideró que, en estos últimos meses, el trabajo legislativo a nivel federal y estatal ha ganado merecido reconocimiento por sus aportes en favor de la sociedad tamaulipeca.

“No cabe la menor duda de que ahora tiene dimensiones históricas, precisamente porque ha dado bases jurídicas de mucho valor para que el poder se ponga verdaderamente al servicio del pueblo”, mencionó.

Antes de finalizar su mensaje, Villarreal Anaya expresó el mejor de los deseos a todos los presentes con motivo de las fiestas navideñas y los exhortó a “que carguen pilas porque en 2025 tenemos prisa para hacer prosperar a Tamaulipas”.

#### TRABAJAREMOS DE LA MANO DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y DE LA SOCIEDAD TAMAULIPECA

Al dar la bienvenida, el diputado Humberto Prieto Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, hizo un amplio recuento del trabajo legislativo durante 26 sesiones plenarios y 124 reuniones de comisiones donde se analizaron, dictaminaron y también se dio seguimiento a iniciativas y propuestas que impactan de manera directa en la vida de las y los tamaulipecos.

Asimismo, hizo un reconocimiento al gobernador Américo Villarreal por el apoyo y cooperación institucional que

ha brindado en todo momento a la LXVI Legislatura y reiteró el compromiso del Congreso del Estado para seguir trabajando de la mano con el gobierno estatal y con la sociedad tamaulipeca.

“Sabemos que usted ha sido y será un aliado constante de esta soberanía y, en ese mismo sentido, sepa que el Congreso de Tamaulipas también está dispuesto a respaldar sus proyectos que busquen transformar Tamaulipas para el bien de todas y todos”, expresó.

“Reitero el compromiso de esta Legislatura 66: ser una fuerza activa, comprometida con el progreso, siempre trabajando de la mano con el gobierno estatal y con la sociedad tamaulipeca”, indicó.

A nombre de las y los alumnos beneficiados con una beca, la niña Teresa Sarahí Torres Rodríguez, estudiante de cuarto año de la escuela primaria Ejército Mexicano, agradeció al gobernador el apoyo en favor de la educación de las niñas y niños de Tamaulipas.

“Señor gobernador Américo Villarreal Anaya, mis padres y familiares confiaron en usted lo que sería el futuro de Tamaulipas. Yo estoy viviendo el presente de sus decisiones. La Beca Avanza es fruto de su gestión, quien con sentido humanista ha sabido liderar con pasos firmes y resultados concretos en pro de la educación”, dijo.

También acompañaron al gobernador en esta ceremonia cívica: la diputada Judith Katalyna Méndez Cepeda, presidenta de la Diputación Permanente; Héctor Joel Villegas González, secretario general de Gobierno; Hugo Fonseca Reyes, titular de la Unidad Ejecutiva de la SET; el magistrado Hernán de la Garza Tamez, presidente del Supremo Tribunal de Justicia; el general DEM Enrique García Jaramillo, comandante de la 48ª Zona Militar, y el general DEM Francisco Alvarado Terán, coordinador estatal de la Guardia Nacional, así como diputados y diputadas de las diferentes fracciones parlamentarias, personal del Congreso del Estado y funcionarios del gabinete estatal.